

紅焼肉の柔らか鶏胸肉
泡盛ソースかけ



味わい豊かな野菜の底力で、
山海の素材の旨みを際立てる



蟹黄生蠔
カキの一種盛り



佐野貴一

1971年千葉県生まれ。調理学校を卒業後、中国料理「加味源」(千葉・松)で修業し、四川、広東、上海、北京の料理を駆け巡る。中国料理研究家として、2009年6月、中国料理の国際化推進協会副会長に就任。2009年6月、中国料理の国際化推進協会副会長に就任。

撮影/武井メグミ

取材文/永浜敬子



エムバスタイル

開業/2004年4月
店舗面積/150坪
客席数/4カウンター4席、
テーブル10席、座敷席20席
住所/千葉県鎌倉市七里7-27-48
電話/0176-93-2155
営業時間/11:30~14:30(L.O.)
17:30~21:30(L.O.)
定休日/木曜

さて、当店のグランピーニュースは、一般的な料理が多いのですが、日替りや定期的に登場する貢賀会での料理は、中国全土古来の料理や珍らしい料理も作っています。それは、単に食事をするだけではなくお客様が中国料理の魅力を知っていたいのだんだといふ思いが強くあるから。提供時は時間の許す限り、その料理の歴史や特徴などを説明するうちに心がけています。中でも、本家の味で作ることに力を入れているのが「麻婆豆腐」。開店時は、お客様から「何ですか?」との叱咤を受けたこともあるメニューですが、四川料理の麻辣湯、酸酢の融合によって生まれ出される旨みの詠歌など、今では店の看板豆腐のファンが増えています。これから中国料理の基本や伝統を守りつつ、新しい、そして快適な料理に挑戦していきます。

蟹黄狮子大
上海蟹入り肉団子



色味追索

中国料理、私の表現

香酥鮮帶子
岩手産ホタテとジャガ 手の前焼き 青のりソース

12月は宴会シーズンということで、

今回紹介した「紅焼肉」のように、見た目にも豊富のある料理が多くなります。セラチュー質のいい豚のヒレ肉は、脂は加熱によって素材から逃げ出さず、という特性を活かして煮る。煮り込むことで、醤油のいい酸味のソースでつなげば、脂はなるべく感じることなく、肉のとろりとした触感や旨みだけが味わっているのです。一皿に仕上げます。

また私は、中国料理は野菜を主とする

まま味わい、中華料理である料理と思つ

ております。自家製麺で30種類類への野菜を栽培して、『き料理』への生や5万種を考

えています。たとえば、「蟹黄生蠔」の

中の蟹肝は野生の蟹を選び、宮

城半島は牡蠣たっぷりのパリカや

ギンナンを使います。野菜はバランス

よく盛り込んだ上で、野菜の旨みを

いつそう引き立てるのが狙いです。

*